

TRAVAUX.

Voie verte : aménagement provisoire

Jean-Louis Dufossé et Robert Richasse n'en croient pas leurs yeux vendredi dernier: « Ce bout de piste de 800m pour nous, c'était un peu comme « l'Alésienne » et enfin aujourd'hui ils sont là! Les travaux effectués par le centre routier départemental de Langon permettra un meilleur usage entre l'écluse 51 et 52 durant quelques mois avant les travaux définitifs programmés dès septembre: route de 3,50m de large où pourront se croiser piétons, cyclistes et voitures de riverains avec notamment un parking de 13 places, etc.

Le restaurateur de « L'écluse 52 », Bruno Celhay, est bien

sûr satisfait mais « cette situation, dit-il, s'est un peu trop éternisée à mon goût et a parfois pénalisé les clients du restaurant mais enfin, poursuit-il, ne retenons que les bonnes choses. » Rappel: le 13 mars dernier, Daniel Flipo, le maire du village, avait accueilli Isabelle Dexpert vice-présidente du conseil général et présidente de la commission des espaces, sites et itinéraires de pleine nature qui a défendu ce projet et Jean-Luc Gleyze actuel président du conseil général chargé de l'aménagement économique et solidaire et avec eux, VNF (Voies navigables de France) proprié-



Le centre routier départemental en plein travail.

taire du site et la Lyonnaise des Eaux gestionnaire.

Début 2016, l'aménagement définitif concernera une aire d'accueil, des équipements

récréatifs, parking et sanitaires pour un site touristique autour du canal et de la Garonne.

Maryse Lacoste